

Quatre rencontres par an sont organisées par les référents des trois établissements : Hayet Hebbar, Christelle Lafarge, Pascale Laviale et Rodrigue Moletta. Les élèves « encordés » sont, évidemment, encouragés à s'impliquer en dehors de ces temps scolaires afin d'échanger sur l'orientation, la vie au lycée et l'aide aux devoirs.

Programmation d'un site Web

Vendredi dernier donc, le temps des retrouvailles pour les anciens duos et des rencontres pour les nouveaux venus a consisté en un atelier de programmation pour la création d'un site Web, encadré par les élèves de BTS informatique et leur professeur Stefan Coursier, suivi d'une visite de l'entreprise Crambes avec Catherine et Benoît Besnault, les dirigeants, qui ont commenté les différentes étapes de la fabrication de chapeaux et casquettes. Ont suivi des activités autour de l'orientation en vue de lutter contre les stéréotypes de genre, avec Guilaine Delpech, du point info jeunesse ; un atelier théâtral pour briser la glace et développer les compétences orales, avec le comédien Anthony Carter, ancien élève du lycée, et une présentation de la section sciences de l'ingénieur (SI) par Frédéric Bernardin, avec pilotage de drone à la clé. Enfin, les élèves de quatrième ont découvert le lycée sous la forme d'un jeu de piste élaboré par Isabelle Bonnefoi, conseillère pédagogique d'éducation.

Plus de 6 000 élèves de l'académie bénéficient des Cordées de la réussite au sein d'une centaine de collèges et lycées partenaires en s'appuyant notamment sur une vingtaine de têtes de cordées.